

2023.5.3 憲法施行76年

守ろう!平和といのちとくらし 新たな戦前にさせない! 憲法記念日街頭宣伝

雨天
決行

5/3 (祝)

11:00~12:00

仙台駅前西口ペDESTリアンデッキ

スタンディング
&
スピーチ

戦後78年、日本の私たちは戦争の惨禍におびえることなく、過ごしてきました。

国家の名において、一人も殺さず、殺されないできたのです。

それは、戦後定められた日本国憲法が、平和主義を柱とし戦争放棄・恒久平和を掲げたからです。

それが憲法前文であり、憲法9条です。

しかし、歴代の自民党政権はアメリカと一体の国の在り方を目指し、戦争国家への道をあきらめず、改憲を党是としてきましたが、国民世論はこれに抵抗し続けてきました。

今、岸田政権が進めようとしている大軍拡は、憲法の条文はそのままに、実質的に、憲法の平和主義も憲法9条も葬りさろうとするものです。

「抑止力の強化」という詭弁に騙されない世論の形成が必要です。

日本の私たちのためばかりではなく、東アジア、ひいては世界の安定と安寧のために、日本が「戦争しない国」であり続けることはとても大切です。

今こそ、渾身の力を込めて日本国憲法の価値を高らかに訴えましょう!!

5月3日、ペDESTリアンデッキに平和の人垣をつくりましょう!!

